

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Maschinen für Smoothies

Stefan Grubmair und Rainer Oberwagner, fruittech GmbH

Das junge Unternehmen fruittech besetzt eine Nische im Obstbusiness und zaubert Smoothies, Fruchtsäfte & Co.

Wir sind ein motiviertes Team und befassen uns mit dem Bau und der Entwicklung von Maschinen für die Verarbeitung von Lebensmitteln. Unser Ziel ist es, hochwertige Maschinen und technische Lösungen in lebensmittelverarbeitenden Betrieben zu installieren. Gerade in diesem Bereich sind unser fundiertes Know-how und Erfahrung gefragt. Unser Unternehmen ist im Innviertel beheimatet und bietet Technik, die für die Herstellung von Smoothies, Obsalaten oder Fruchtsäften gebraucht wird: von Wasch- & Mahlanlagen, Entstein und Passiermaschine bis hin zu Flaschenabfüllern oder Etikettiermaschinen. Für Verarbeitung von Fruchtsäften vor Ort kann man auch unsere mobilen Saftproduktionsanlagen mieten.

"Wir bieten technische Lösungen für regionale Produzenten in der Lebensmittelbranche. Durch unsere Maschinen ist es Ihnen möglich, Ihre Lebensmittel in der hohen Qualität zu produzieren, die Sie sich wünschen."

Unser Erfolgsfaktor besteht aus unserer Agilität, das technische Know-how und das Fachwissen über die Produkte unserer Kunden. Wir bieten technische Lösungen für regionale Produzenten in der Lebensmittelbranche. Durch unsere Maschinen ist es Ihnen möglich, Ihre Lebensmittel in der hohen Qualität zu produzieren, die Sie sich wünschen. Daher bieten wir technische Lösungen für die komplette Produktion an. Besonderes Augenmerk legen wir auf den Bereich der Saft-, Nektar- und Weinproduzenten. www.fruittech.at

Online seit 03.12.2019 (Aktualisiert: 20.03.2023)